

FLV-1-1
TD-9-7-1
Avis
52

I. DIEU LE PREMIER NOUS A APPELES SES ENFANTS. POUR NOUS INVITER A L'APPELER "NOTRE PERE", MAIS L'HUMAIN A UN COEUR OBSTINE.

Exemples: 1- Israel:

A. Dieu s'adressant à Pharaon lui dit?

"Israel est mon fils, mon premier né, je te dis laisse aller mon fils... Ex. 4-22-23.

B. Puis Dieu s'adressant directement à Israel, lui dit par Moïse

"Vous êtes les enfants de l'Eternel votre Dieu" Deuté 32 Mais Israel ne le comprit point et s'obstina à appeler Dieu son Pere. *ne pas*

C. Alors Dieu lui dit à Israël

"Vous que j'ai pris à charge des votre origine, que j'ai, porté des votre naissance, jusqu'à votre vieillesse, je serai le mene". Es. 43-3

Oh! Si Israel avait compris, depuis le plus petit enfant jusqu'au plus agé aurait ouvert sa bouche pour appeler Dieu "Son Pere". *appelé*

D. Israel ne réalisa tellement pas que Dieu était son pere qu'a un moment donné, il réclama la mort par la main de l'Eternel.

★ Un pere tue-t-il son enfant? au contraire

"Une femme oublie t'elle l'enfant qu'elle allaite? N'a-t'elle pas pitié du fruit de ses entrailles?

Quand elle l'oublierait, moi je ne l'oublierais point, voici, je t'ai gravé sur mes mains". Es. 49-15.

Lui répond Dieu, cependant Israel reste dans l'obstination.

E. Alors Dieu a eut a se plaindre d'Israel, qui dans égar a sa bonté, a sa puissance, à sa gloire, à sa sainteté le méprisait.

"Cieux écoutez, terre prete l'oreille, car l'Eternel par le. J'ai nourri et élevé des enfants et ils se sont révoltés contre moi". Es. 1-3.

"Si je suis Pere, où est l'honneur qui m'est dû? Mal. 1-2 Dieu ne demande pas de nous de la crainte, mais il nous demande de l'aimer et de l'honorer". *Pour tant qu'on*

II. PUIS DIEU ENVOYA SON FILS LE MODELE A SUIVRE.

★ A son égard Dieu se comporta comme il le fit jadis avec Israel. Il l'appela Fils des avant sa naissance.

Il sera appelé Fils du Tres Haut

Jesus ne fit pas répéter la chose deux fois.

...es qu'il ouvrit sa bouche à 12 ans, Il l'appela Pere
"Ne faut il pas que je m'occupe des affaires de mon Pere?"

2-Il mourut en appelant encore Dieu son Perey
"Pere je remets mon esprit entre tes mains"

Il fut le premier de son siecle à l'appeler-Pere, c'est
pourquoi ses concitoyens voulaient le tuer, parce qu'il
se disait Fils de Dieu.

III. SEIGNEUR APPRENDS NOUS A PRIER. APPRENDS NOUS
LES PREMIERS MOTS. DEMANDER A DIEU.

Jésus aurait pu commencer par dire a ses disciples:

"Personne ne connaît le Pere, si ce n'est le Fils, et
celui à qui le Fils veut le révéler"

Et voici, je veux vous révéler le Pere:

1-Quand vous priez Dieu dites:

"Notre Pere....."

de suite, nous sommes éclairés par la révélation de
Jésus:

C'est Dieu qui est notre Pere.

que de choses nous révele notre frere Jésus:

Il me dit de dire: Notre Pere qui es aux cieux.

Mais alors quand je dis "Notre Pere", je comprends que
Dieu n'est pas seulement mon Pere, mais que Dieu a d'au-
tres enfants, Fils et Filles, qui sont mes freres et mes
soeurs, et moi qui croyais etre seul en ce monde; réalisez
vous mes amis que c'est entre freres et soeurs d'un
meme Pere que nous nous sommes réunis sous le regard de
notre Pere. N'est ce pas à cause de cela que Dieu dit:

"Aimez vous les uns les autres"

Ce culte est il une charge, est ce par contrainte que
vous etes venus, Ne tenez vous pas a voir le visage de
vos freres et soeurs et le mien et contempler votre
Pere par la foi? Alors taisez vous et ne dites pas:

"Notre Pere" car alors Dieu n'est pas votre Pere.

Par contre si ma joie est la votre, continuons de dire
avec Jésus:

"Notre Perey....."

Et quittons les lieux terrestres pour aller adorer ce-
lui, qui nous aime.

3-A L'enseignement de Jésus s'ajoute le témoignage de
l'Esprit:

A. "L'Esprit dit a notre Esprit que nous sommes enfants
de Dieu". Ro. 8-16

B. L'Esprit ne proclame pas tous enfants de Dieu, mais

"a tous ceux qui ont reçu la lumiere, à ceux qui croi-
ent en son nom, il a donné le pouvoir de devenir

Charge
sur
la joie

enfants de Dieu, lesquels sont nés, ni du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme mais de "Dieu". Jn. 1-12-13.

C. La preuve que nous sommes enfants de Dieu est que: Dieu a envoyé l'Esprit

"Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos coeurs l'Esprit de son Fils, lequel crie Abba! Pere"

Gal. 4-6

D. Jean, à la pensée que nous sommes enfants de Dieu, au comble du bonheur tressaille de joie et d'allégresse écrit en sa première épître:

"Voyez quel amour le Père vous a témoigné pour que nous soyons appelés enfants de Dieu, et nous le sommes"

I. Jn. 3-1

Combien nombreux sont ceux qui ne réalisent, ni leur position privilégiée, ni le rôle de Dieu à leur égard, pourtant ils ne possèdent pas la joie d'En-^{haut}.

IV. QUI ES AUX CIEUX.

Comment se fait-il qu'il soit aux cieux et nous sur la terre? Dieu qui est dans les cieux, par sa bonté nous adoptés, nous qui sommes ici-bas, exactement comme un roi qui adopterait un enfant couché dans un taudis.

Entre la décision du roi et la réalisation, il se passe un certain temps, mais le jour vient où les mains royales saisissent l'enfant, l'enlèvent à son milieu, et le transportent dans le palais, pourvu qu'il consente. et à notre égard Dieu dit:

à Co. 6-17-18 "C'est pourquoi, sortez du milieu d'eux, et séparez vous, dit le Seigneur; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai, Je serai pour vous un père, Et vous serez pour moi des fils et des filles, dit Le Seigneur tout-puissant".

L'acte d'adoption est achevé, bientôt le jour vient où les mains divines qui ne sauraient nous oublier puisque nous y sommes gravés, nous élèveront et nous serons tous jours avec notre Père qui est aux cieux.

"Quiconque a cette espérance se sanctifie de plus en plus et soupire après ce nom de Père que le premier-né nous a révélé.